
  

  

 
 

 
Procès-verbal de l’assemblée générale 2024  

La Golée, Galerie, le 4 mars à 20h 
 

 
Présents : 
 
Obateau, Permis voile et moteur 
Domaine de La Maison Carrée 
Zheng QI, Médecine traditionnelle chinoise 
Atelier CC 
Atelier de pendulerie *Au Carillon d’Or* 
Pinte La Golée 
Caves du Château d’Auvernier 
Domaine de Montmollin SA 
Dessin industriel 
Dopamine Sports 
Espace de soi 
Le Destock Richard 
Yann Noirjean 
Raymond Gobbo 
 
Excusés : 
 
D’Agostino Marine Sàrl 
Claire Beyeler cave et distillerie des ruelles 
Orthophoniste Sophie Krugel-Vuilleumier 
Domaine Henrioud 
 
 
1. Approbation du procès-verbal de la dernière assemblée  

Accepté sans opposition 
 
2. Rapport : 

2.1. du président 
 

Chers artisans, commerçants et amis de notre bien aimé village, 

Il faut savoir donner puis s’effacer… ou presque. 

Comme chaque année, j’aime à dresser un bref bilan de l’année écoulée. Notre assemblée générale s’est déroulée le 6 
mars 2023. Durant cette dernière, nous avons accueilli la médecine chinoise Zhen Qi Dominique Schetty, Médecin 
Chinoise Patricia Blandenier ainsi que Espace de soi, Monica Garcia. 

Le 3 juin, bien que la météo s’annonçait belle, nous permettant de tabler sur une variante extérieure, nous avons vu 
renaître de ses cendres la boeuferie après plus de 40 ans d’absence… la météo quelque peu lunatique s’est alors 
tournée contre nous à la dernière minutes… heureusement, les portions vendues d’avance nous ont permis de couvrir 
les frais, certains emportant même leurs portions à la maison. Heureusement, la bonne humeur était au rendez-vous, 
donnant ainsi à votre comité l’envie de remettre le couvert. De plus, cette manifestation générant la vente de plus de 
125 portions nous a permis de verser CHF 700.- à la CAE, pour les activités de nos « jeunes têtes blondes » comme le 
citait François lorsqu’il faisait de la politique. 



  

  

Le 23 juin se tenait le concert de l’entrainante Fonzie Family pour se mettre dans l’ambiance estivale. Le 11 août nous 
accueillons le tant attendu Giddy Jazz Band pour la sortie des vacances d’été. 

Après toute cette musique, nous avons laisser les vignerons s’occuper de leur raisin pour ensuite renouer avec le 
marché de Noël. Suite à des lances, des relances, des rerelances et prises de contact de votre comité, nous avons 
réussi à récolter non sans peine plus de 25 inscription et ainsi constituer un marché utilisable… ceci comme la météo 
de la boeuferie ne nous avait pas préparer à la vague de COVID, grippes et autres caravanes recouvertes de neige 
donc indéplassable… Le bas de la Grand-Rue s’est ainsi vu faire une entrée maigrichonne dans le marché pour 
ensuite une sympathique ambiance dans la Grand’Rue. J’ai entendu des bruits dire que le prochain comité réessayerait 
encore une fois de le mettre en place cette manifestation en sursis mais espérant plus de réussite. Nous comptons 
donc sur vous pour contacter un maximum de monde désireux de tenir un stand. 

La visite de notre mythique Saint-Nicolas en fin d’après-midi à mis un clou sympathique à notre évènement. C’est plus 
de 120 visages émerveillés qui se sont vu remettre leurs petits sachets après avoir venté leurs mérites de sagesse de 
l’année écoulée. 

Après 5 ans de présidence, me voici au terme de mon mandat. 

J’aime notre commune, je crois en elle et en nous tous artisans qui en sommes des acteurs incontournables. Il faut que 
contre vents et marée ou devrais-je dire contre lois et processus bureaucratique nous continuions à la faire vivre et en 
animé sont cœur. Croyant à l’adage servir et disparaître, je ne disparaîtrai pas complètement malgré tout, vous 
comprendrez plus tard… je rentre dans le rang mais à la demande de votre futur nouveau président (et parce que 
j’aime ça), je resterais en coup de main au comité. 

Je tiens à tous vous remercier avec un clin d’œil spécial à mon comité, nous avons passé de merveilleux moment, ceci 
dans un esprit convivial, (a bon entendeur s’il y a des motivés, welcome). D’autre part je souhaites bon vent à notre 
nouveau comité mais surtout notre nouveau capitaine, votez Olivier ! Bon vent et merci. 

 
 

2.2. du caissier 
2.3. des vérificateurs des comptes  

 
Résultat 2023 
 
Texte     CCP    Caisse  Total 
 
Cotisation 2023   2',700.00     2'700.00 
Boeuferie                 -7.83     52.50       44.67 
1ère soirée musicale      445.52   151.60     597.12 
2ème soirée musicale      198.25   176.25     374.50 
Marché de Noël 2022     -421.95       0.00    -421.95 
Marché de Noël 2023      262.46   500.00    762.46 
Divers (frais administratifs)   -2'858.15             -549.70          -3'407.85 
Caisse         75.00               -75.00         0.00 
Total         393.30               255.65     648.95 
 
Fortune au 31 .12.2023 
 
Valeurs au 31.12.2022  21',511.78    0.00  21'511.78 
Résultat 2023         393.30           255.65       648.95 
 
Total au 31.12.2023   21'905.08           255.65    22'160.73 
 
 
 



  

  

RAPPORT DES VÉRIFICATEURS DES COMPTES 
 
Conformément au mandat qui nous a été confié par de l'Assemblée générale 
de notre association, nous avons procédé, par sondage, à la vérification des 
comptes de I'exercice 2O23 le lundi 4 mars 2024. 
Par notre contrôle, nous pouvons certifier que les comptes sont tenus avec soin 
et exactitude, que les chiffres du bilan et du compte de résultat correspondent aux 
justificatifs présentés. 
En conclusion, nous ne pouvons que vous recommander d'approuver les comptes 
qui vous sont soumis et d'en donner décharge au comité. 
 
Les vérificateurs : 
 
Alexandre Perrochet et Dominique Schetty 
 
  
Les rapports sont acceptés et sont en pièces-jointes 
Concernant le budget 2024, celui-ci est augmenté de Fr. 1'500.- pour étudier la modernisation 
du site Internet 
 

3.  
Admissions – démissions     
 
rien à signaler 
 

4.  
Révision des statuts      
 
rien à signaler 
 
 

5.  
Election des membres du comité 
  
Le comité se présente comme suit : 
Président : Olivier Manrau 
Vice-président : Benoît de Montmollin 
Caissier : Charles Humbert-Droz 
Secrétaire : Raymond Gobbo 
Responsable des Amis : Yann Noirjean 
Assesseurs : Henry Grosjean, François Sahli, Monica Garcia et Sylvie Richard 

6.  
Nomination d’un membre d’honneur    
 
rien à signaler 
 

7.  
Election des vérificateurs des comptes 
   
Dominique Shetty 1ère,  
Alexandre Perrochet 2ème,  
Catherine Schaffter suppléante 

8.  



  

  

Programme 2024 
 
Annexe 1 à la fin du présent PV 
 

9.  
Divers 
 
Olivier Manrau remercie et félicite Henry Grosjean pour l’excellent travail accompli pendant ses 5 
années de présidence. 
 

L’association a reçu un courrier de la commune de Milvignes nous transmettant les informations 
reçues de la part d’un prestataire proposant des solutions d’automates pour distribuer des produits 
locaux dans les villages. Le catalogue de ce prestataire est également en pièce-jointe. 
Les commerçants intéressés peuvent nous le faire savoir à l’adresse info@aacaa.ch ou a un membre 
du comité. S’il y a de l’intérêt pour cela nous entreprendrons les démarches nécessaires. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h50. 

 
 
 
Le secrétaire : Raymond Gobbo 
 
 
 
 

ANNEXE 1 
 
 
 

Activités 2024 
 
 
 
Date Activités Emplacements 
04 mars Assemblée Générale 20h00 La Golée 
01 juin Boeuferie Place du Millénaire/Port-du-Vin 
28 juin Soirée musicale Place du Millénaire 
16 août Soirée musicale Place du Millénaire 
07 décembre Marché de Noël Grand’Rue 
10 mars 2025 Assemblée générale 20h00 La Golée 
 
Autres manifestations villageoises signalées : 
 
3 et 4 mai caves ouvertes 
6 et 7 septembre fête des vendanges 
 
 


